



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:50

PAG - 1 -

Guatemala



Nicaragua: Se preparan ante una emergencia

El poder Ejecutivo nicaragüense tiene elaborados tres planes “de emergencia” ante el constante incremento en los precios internacionales del petróleo.

Los planes de emergencia fueron exigidos la semana pasada por la Comisión de Infraestructura del Parlamento, a los funcionarios del Instituto Nicaragüense de Energía (INE).

Fuentes legislativas informaron ayer a que el INE informó una serie de medidas para el “escenario uno”, que se aplicarían si el precio internacional del barril de petróleo se fija entre US\$35 y US\$39.

Honduras



Como un pasajero cualquiera. (Sergio Ramírez M)

“Olaf Palme vino a Nicaragua en 1984, hace ahora veinte años, una fecha para recordar. Quienes a la edad que entonces teníamos nos ejercitábamos en los usos y las costumbres del poder, necesitábamos aprender lecciones de sencillez. Nunca llegamos a aprenderlas todas, y algunos de entre nosotros no aprendieron nunca una sola de ellas. Regresar a la misma casa que se tenía antes, y no vivir para siempre asediados por la lujuria del boato cortesano. Bajar de un avión de la misma manera, sea que se ejerza como jefe de estado, o como ciudadano común, que es también un honroso oficio.

He recordado otras veces el recado que nos envió con Pierre Schori, ya de regreso en Estocolmo: “se están alejando del pueblo”.

El Salvador

El Diario de Hoy

Nicaragua urge una reforma energética

Racionamientos. Los altos precios de los combustibles afectan producción de energía

AP. El gobierno del presidente Enrique Bolaños fue emplazado por una comisión legislativa a presentar alternativas frente a la crisis energética provocada por los incrementos en el precio internacional del petróleo. El Instituto Nicaragüense de Energía propuso un Plan de Emergencia Energética que incluiría la reducción de la jornada laboral y el racionamiento del combustible y la electricidad, si los precios del petróleo siguen en alza. Medidas de ese tipo sólo fueron sufridas en el país en los años 80 durante el régimen sandinista.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:50

PAG - 2 -

Costa Rica



Éxodo a Nicaragua

AP. Del 2 al 5 de abril 15.792 vacacionistas ingresaron a Nicaragua procedentes de Costa Rica, informó el director de la oficina de Migración y Extranjería nicaragüense, Rodolfo Toruño.

De los visitantes, 7.130 son nicaragüenses que trabajan o residen en Costa Rica, y los restantes son extranjeros, entre ellos 3.288 costarricenses.

Dichas cifras corresponden solo a las personas que ingresaron por el puesto fronterizo de Peñas Blancas. Además, durante el mismo período 2.595 nicaragüenses viajaron a Costa Rica.

Frustran ataque en Londres

EFE y AFP. Los servicios de espionaje británicos y estadounidenses frustraron un atentado químico con sustancias altamente tóxicas en Reino Unido, informó ayer la cadena pública BBC.

Al parecer, un producto químico llamado tetraóxido de osmio, que en forma gaseosa puede ser letal si se libera en espacios cerrados, iba a ser mezclado con explosivos para llevar a cabo un ataque.

Según la BBC, los supuestos terroristas son simpatizantes de la organización *al-Qaeda* y pretendían atentar contra algún objetivo civil, posiblemente un espacio cerrado con una gran concentración de gente.

Países latinos apoyan texto contra Cuba

EFE. Cuatro naciones latinoamericanas –Honduras, Perú, El Salvador y Nicaragua– impulsan en la Comisión de Derechos Humanos de la ONU una resolución, en la que piden a Cuba más apertura política “pese al precario ambiente internacional”.

El proyecto de resolución, destinado por su lenguaje a suscitar el mayor consenso entre los países miembros de la Comisión, estima que el Gobierno cubano “debería evitar la adopción de medidas que amenacen los derechos fundamentales” de sus ciudadanos.

Apoyo a diálogo

AFP. Un sector mayoritario del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) de Nicaragua apoya las negociaciones que desde la cárcel habría iniciado el expresidente Arnoldo Alemán con la oposición sandinista, pese a que tres altos dirigentes del partido las rechazan, afirmó ayer un alto dirigente de esa formación política.

El segundo vicepresidente del PLC, Luis Benavides, dijo: “Sería engañarnos decir que no se debe dialogar con el opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y que para nosotros los liberales sigue siendo un tema prioritario la libertad de Alemán”.

El expresidente cumple en la cárcel Modelo una condena de 20 años por delitos de corrupción, según una sentencia dictada en diciembre pasado.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:50

PAG - 3 -

Panamá



Banistmo pisará este año tierra nicaragüense

Continuando con su estrategia de expansión en el istmo centroamericano, el Primer Banco del Istmo (Banistmo) adelanta gestiones para abrir una subsidiaria en Nicaragua, según el vicepresidente ejecutivo de la entidad, Alberto Vallarino.

Al tiempo que recordó que la Visión 2007 de Banistmo contempla presencia a lo largo de Centroamérica, el banquero comentó que ya están preparando la documentación y adelantando gestiones con las entidades regulatorias de Nicaragua, trámites que concluirán el segundo semestre del año.